

# Rundschau **RS**

## REGION: Projektstart Garten jEden

**Das Projekt «Garten jEden» weitet sich aus. Letztes Jahr in Wettingen lanciert, finden nun Projektstarts an mehreren Standorten statt.**

Die Kinder- und Jugendanimation Ehrendingen lädt herzlich zur Kick-Off-Veranstaltung am Samstag, 2. April ab 14 Uhr ein. Treffpunkt für alle Teilnehmenden des Projekts aus der Gemeinde Ehrendingen, ist auf dem Parkplatz zwischen Breitenstrasse und Schulhaus Lägerbreite. Vor Ort werden gemeinsam die Hochbeete bepflanzt, welche von da an durch die Projektpaten bewirtschaftet werden. Unterstützung bekommen die Teilnehmer dabei von Jugendlichen aus der Region, die auch gleich für die Verpflegung sorgen.

### Wettingen machte es vor

Das von der JAW Jugendarbeit Wettingen 2014/15 entwickelte Projekt Garten jEden startet dieses Jahr in eine neue Runde. Die Fachstelle Ju-

gendarbeit Region Baden hat das kommunale Gemeinwesenprojekt in ein gesamtregionales Projekt übersetzt. Neu nehmen die Gemeinden Ehrendingen, Ennetbaden, Würenlos und die Stadt Baden (mit den Quartieren Kappelerhof, Martinsberg und Burghalde) teil. Die Paten des Projekts betreuen an verschiedenen Standorten innerhalb der Gemeinden Beete mit Mischkulturen aus essbaren Nutzpflanzen. An der Ernte darf sich die ganze Bevölkerung beteiligen.

Interessierte finden an den verschiedenen Kick-Off-Events Informationen zum Projekt und sind herzlich eingeladen, bei der Bepflanzung aktiv mitzuwirken. Die Projektleitung freut sich auf einen tollen Nachmittag und einen erfolgreichen Projektstart mit vielen Teilnehmenden.

Weitere Angaben zu allen Terminen und Treffpunkten der einzelnen Standorte finden Sie unter: [www.jugendarbeitregionbaden.ch/garten-jeden](http://www.jugendarbeitregionbaden.ch/garten-jeden)



Projektstart. Das Projekt «Garten jEden» weitet sich aus und findet an mehreren Standorten statt.

SEITE 12



Vor einem Jahr füllten Teilnehmer die Hochbeete in Wettingen

Bilder: pg